

Cuba obtiene Gran Premio en festival de la cultura de Bahamas



La Habana, 25 oct (RHC) Artistas y artesanos cubanos conquistaron el Gran Premio de la edición 21 del Festival Internacional Cultural de Las Bahamas.

Con el nombre Somos Cuba, la representación de la isla sobresalió entre los 26 países participantes en el eventoy se alzó con el lauro más importante de la cita.

En el festival acontecido los días 22 y 23 de octubre, los cubanos también obtuvieron el primer lugar en la región del Caribe al enaltecer las tradiciones nacionales y ponderar su contribución en la sociedad bahamesa.

Diversos géneros de la música colorearon el área de Cuba, integrada por cubanos residentes en Bahamas y colaboradores de la salud en esta nación.

Esta no es la primera vez que la cultura cubana resplandece en el evento pues en ediciones anteriores ha conquistado similares reconocimientos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/109870-cuba-obtiene-gran-premio-en-festival-de-la-cultura-de-bahamas>



Radio Habana Cuba